
 

一般質問通告内容一覧（令和４年１２月定例会） 

 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

11
月
30
日
（
水
） 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 学校教育環境の充実に向けて 

２ 子育て応援について 

３ 大草・伊木力地区の振興と活性化について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ HPVワクチン（子宮頸がんワクチン）について 

２ 出産・子育て応援交付金事業について 

３ 高齢者・障害者の緊急通報システムについて 

４ 高齢者の認知症見守り事業について 

南条 博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 自然を生かした観光資源について 

２ 市道整備について 

３ 里山保全について 

４ 子育て支援について 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 市長と市民との懇談について 

２ 選挙管理委員会について 

３ 義務教育学校について 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 公共施設における公衆無線LAN（Wi-Fi）の整備について 

２ 教育に対する取組について 

３ 読書に対する取組について 

１２
月
１
日
（
木
） 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ インボイス（適格請求書）制度について 

２ 
国民健康保険及び後期高齢者医療における傷病手当金の支給につ

いて 

３ 子どもたちが豊かに学べる教育環境について 

４ 障がい者、高齢者が住みよいまちの実現について 

川崎 剛 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 本市の学校教育の充実について 

２ 大草地区の活性化について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 防災・防火対策の現状と課題について 

２ 地域公共交通計画について 

３ 結の浜マリンパークの防災対策及び施設の管理について 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早市の子ども子育てについて 

２ 高齢者対策について 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ スポーツ大会の助成金について 

２ 地域創生について 

３ 有害鳥獣の捕獲と活用について 

 



 

№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２
月
２
日
（
金
） 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 脱炭素社会への取組について 

２ 民間企業等との協定締結について 

３ 市道上宇戸橋公園線改良工事について 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ スポーツと健康のまち諫早市の充実した取組について 

２ 市民の皆様の安心安全な生活環境と諫早駅の防犯対策について 

３ 高齢者への充実した支援策と今後の公共交通について 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 50年後の本庁舎について 

２ （仮称）市民交流センター整備事業について 

３ 諫早市干拓の里の在り方について 

４ 南諫早産業団地の企業誘致について 

５ 第40回国民文化祭について 

６ 市民の方の様々な声から 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ 緊急車両等を入りやすくするための道の整備について 

２ スポーツ振興について 

３ デジタル化に対応する人材の確保について 

４ 雇用人口増に向けての住宅地の確保について 

５ 統一QRコード運用について 

６ 農業振興について 

７ 投票率アップの方策について 

計 １４人  ○一問一答方式 １２人  ○一括質問方式 ２人   

 


